

Journal de 7 heures
Les rebelles du FPR qui tiennent les trois
quarts du pays ont stoppé leur progression à
une dizaine de kilomètres des troupes
françaises

Antoine Cormery

France 2, 6 juillet 1994

François Mitterrand en Afrique du Sud a réaffirmé hier [5 juillet] le caractère humanitaire de l'intervention française.

[Antoine Cormery :] Au Rwanda les rebelles du FPR qui tiennent maintenant les trois quarts du pays ont stoppé leur progression à une dizaine de kilomètres seulement des troupes françaises [on voit une patrouille française traverser un village du Rwanda].

François Mitterrand en Afrique du Sud a réaffirmé hier [5 juillet] le caractère humanitaire de l'intervention française [on voit notamment Didier Tauzin en train de lire une carte militaire entouré de deux soldats au béret rouge].

Mais de son côté, Valéry Giscard d'Estaing a été plus critique sur le développement de l'opération, euh, Turquoise. L'ancien Président estime qu'on est allé trop loin et qu'il faut ramener les troupes françaises sur la frontière [diffusion d'images de l'interview de Valéry Giscard d'Estaing au journal de 20 heures de TF1].